

Mail reçu le 23/11/2021 à 14h55

Bonjour,

La construction de logement est certainement nécessaire sur la commune de Cestas. La Politique gouvernementale préconise de concentrer les populations, dans nos communes périphérique à la grande métropole. C'est ce qui va se passer sur Cestas avec les projets de cette dite commune et ceux de sa voisine Pessac au carrefour de l'Alouette.

La proximité des moyens de communication dans le secteur de Gazinet (Gare, accès à l'autoroute, Bus) , va aggraver les problèmes de circulation automobiles. Car malheureusement dans notre type d'habitat le moyen de locomotion individuel n'est pas prêt de disparaître.

Que dire des risques liés à la délinquance.

Ne parlons pas de la déforestation et de la suppression de milieu humide et protégé. Que deviens notre environnement? Que deviennent nos engagements? Ces quelques mots pour dire que, si il a bien une nécessité de construction de logement sur la commune, tous les problèmes doivent être étudiés en amont pour ne pas reproduire les erreurs faites dans certain secteur de la commune (exemple: tout à l'égout sous dimensionné, circulation des véhicules dans Gazinet, Stationnement, commerces).

Ce projet n'est vraiment pas judicieux dans le choix des zones de construction.

Cordialement



Gérard
Lahourcade